



**Communiqué de Presse de l'intersyndicale SNES-FSU, SNEP-FSU, SUD Education 95 du collège Saint-Exupéry de Villiers-le-Bel:**

Pour la deuxième fois en dix ans, une restructuration du collège Saint-Exupéry - l'un des plus vieux du Val d'Oise, dont la vétusté n'est plus à prouver -, pourtant votée par le conseil départemental, est annulée sans même que les habitants en aient été informés. L'ensemble de la communauté éducative, professionnels et parents d'élèves du collège dénoncent le mépris du Conseil départemental à leur endroit.

Dans le même temps, alors que la pandémie a aggravé les inégalités scolaires de l'aveu même du ministre Jean-Michel Blanquer, le collège Saint-Exupéry se voit retirer 54 heures de cours (équivalent à 2 classes) pour 8 élèves en moins.

Cette année, le climat scolaire s'est dégradé et les incidents se sont multipliés au collège. Pas moins de 8 conseils de disciplines se sont déjà tenus. Le collège Saint-Exupéry est classé REP+, 110ème sur 111 collèges du département selon l'Indice de Positionnement Social (source INSEE).

Dès lors, comment croire que l'éducation dite "prioritaire" l'est vraiment?

**Mercredi 31 mars 2021 à 15h00 nous marcherons du collège à la  
Mairie de Villiers le Bel POUR LA RESTRUCTURATION DU  
COLLÈGE**

**Judi 1er avril nous serons en grève pour protester contre les  
moyens qui nous sont retirés en vue de la rentrée 2021**

Le collectif pour la restructuration du collège Saint-Exupéry (représentants des parents d'élèves + représentants des enseignants).